

miércoles 10 de julio de 2024

El inmortal Federico García Lorca volverá a los escenarios de Antequera gracias a la representación de su obra 'Mariana Pineda' por parte de Antequera Teatro

Será el próximo viernes 26 de julio a las 20:00 horas en el salón de actos de la Casa de la Cultura. Con dirección de Jordi Aguilera, las entradas para poder verla están disponibles a través de la web www.giglon.com [<http://www.giglon.com>] al precio de 6 euros. Un día antes, el jueves 25, función especial por el Día del Abuelo con entradas gratis para pensionistas o personas mayores de 60 años.



El concejal delegado de Cultura, José Medina Galeote, informa del próximo desarrollo de una nueva actividad de primer orden como es la representación teatral de la célebre obra de Federico García Lorca "Mariana Pineda". Dicha representación correrá a cargo de la Asociación Cultural Antequera Teatro.

Será el viernes 26 de julio cuando pueda disfrutarse de esta iniciativa cultural que se desarrollará en el salón de actos de la Casa de la

Cultura a partir de las 20:00 horas. Las entradas para poder asistir están disponibles a través del portal especializado www.giglon.com [<http://www.giglon.com>] al precio de 6 euros.

Medina Galeote invita al público en general y a los aficionados a la cultura a poder disfrutar de esta gran representación teatral de un drama histórico en torno a la figura de Mariana Pineda (figura relevante de la resistencia a la restauración absolutista en España) que cuenta en esta ocasión con la dirección de Jordi Aguilera y que seguro hará las delicias de todos los asistentes.

Función especial gratuita el 25 de julio en conmemoración del Día del Abuelo

Por otra parte, la concejal de Familia y Mayores, María Sierras, informa que un día antes, el jueves 25 de julio a las 20:00 horas, se llevará a cabo una representación especial de esta obra en conmemoración del Día del Abuelo. De esta manera, pensionistas o personas mayores de 60 años podrán retirar dos entradas gratuitas en el Centro Municipal de Servicios Sociales desde el 22 de julio.

